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Ceballos demanda a la Junta la mejora de la red viaria de la comarca
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La 
situación de las infraestructuras viarias de la comarca, 
una de las principales demandas de las últimas décadas, 
ha centrado la reunión de trabajo que la alcaldesa de 
Priego, María Luisa Ceballos, y el responsable del Área 
de Servicios Municipales, Antonio Barrientos, han 
mantenido con el delegado provincial de la Consejería 
de Obras Públicas de la Junta, Francisco García, al que 
han trasladado algunas de las demandas que plantea 
nuestra localidad en este sentido.

Entre los temas abordados en esta primera toma de 
contacto se encuentra la deficitaria señalización de 

acceso a Priego en algunas de las principales arterias de tráfico rodado de Andalucía, o aquellas otras señales 
que debido a su ubicación inducen a error, de ahí que como apuntó Ceballos en rueda de prensa, se va a 
realizar por parte de la Junta un estudio de todas las vías de comunicación que llegan a Priego, en el que se 
reflejarán aquellos puntos en los que nuestra localidad aparece señalizada, para determinar desde el 
Consistorio la idoneidad o no de los mismos. 
Junto a éste, otro de los temas que fueron trasladados al delegado de Obras Públicas de la Junta por la 
Alcaldesa y presidente del Área de Servicios, fue el relacionado con las variantes de la A-333 a su paso por 
El Cañuelo y Las Angosturas. En relación a la primera de ellas, Ceballos señalaba que la causa de su retraso 
radica en las certificaciones que la Junta ha de abonar a la empresa que ha realizado la obra, abono que 
traería consigo la finalización de la actuación y que como señaló la Alcaldesa prieguense, según le trasladó 
el propio Francisco García, en los próximos meses se intentará hacer efectivo por parte de la Junta.
En lo que respecta a la variante de Las Angosturas, actuación que como ya se conoce se acometerá por la 
fórmula público-privada, Ceballos apuntó que se trasladó al delegado la “preocupación” existente en 
relación a esta actuación, de la que ya se han completado todos los expedientes de expropiación del nuevo 
trazado por el que discurrirá este tramo de la A-333. De la misma manera, la Alcaldesa prieguense hizo 
referencia a las alegaciones que, relacionadas con conexiones y variantes, se habían presentado desde 
nuestra localidad al Plan de Ordenación del Territorio de Andalucía (POTA),  así como el Polígono 
Escaparate de la A-339, que como recordó Ceballos, “no aparece en el  PGOU”, pese a ser un tema 
“fundamental” para nuestra localidad.

Siguiendo con la A-339, otra de las demandas planteadas en la reunión celebrada con el delegado provincial 
de Obras Públicas fue la relacionada con el socavón que, desde hace dos años, presenta esta vía en las 
inmediaciones de El Mojón, añadiendo en este sentido Antonio Barrientos, que finalmente será la Junta la 
que acometa su arreglo, ya que había un problema en cuanto a la responsabilidad de su ejecución, haciendo 
mención igualmente a las demandadas actuaciones solicitadas para varias intersecciones de la circunvalación 



de la A-339 por Priego, en concreto con el Camino de los Silos, la carretera de Fuente Alhama y el acceso al 
Tanatorio.
En resumen, un primer encuentro que como definió Ceballos, fue "muy fructífero, ya que el delegado ha sido 
sensible a nuestras reivindicaciones", adelantando que en caso de no obtener la respuesta deseada, tras la 
obligada tregua del verano por la parálisis institucional que traen consigo las vacaciones, "volveremos a 
reivindicar lo que consideramos es justo para Priego, de una manera más contundente".


